

KWRI

Ketua Persit KCK Cabang LXVI Dim 1427 Pasangkayu Melalui Jumat Berkah Salurkan Sembako Kepada Warga

M Ali Akbar - PASANGKAYU.KWRI.OR.ID

Nov 4, 2023 - 15:41



PASANGKAYU – Sebagai wujud kepedulian, dan pengabdian Persit kepada masyarakat. Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang LXVI Kodim 1427/[Pasangkayu](https://www.pasangkayu.go.id) didampingi pengurus Persit melaksanakan kegiatan Jumat Berkah, dengan membagikan Sembako kepada masyarakat Dusun Bambamone, kecamatan Pasangkayu. kabupaten [Pasangkayu](https://www.pasangkayu.go.id). Jumat, (03/11/2023)



Kegiatan digelar dengan mendatangi satu persatu rumah warga yang kurang mampu. Persit KCK Cabang LXVI Kodim 1427/[Pasangkayu](#) yang telah mempersiapkan lebih awal dalam kemasan paket sembako Jumat berkah.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua Persit KCK Cab LXIV/ Kodim 1427/[Pasangkayu](#) Ny. Rachmat Yunus menyampaikan, kegiatan Jumat Berkah ini, adalah wujud kepedulian dan semangat sosial Persit Kodim, untuk memberikan dukungan kepada masyarakat.

“Kami berharap, dengan adanya bantuan Sembako ini, dapat meringankan beban masyarakat, yang sedang mengalami kesulitan,” ucap Ny. Rachmat Yunus melalui press rilis yang diterima awak media.

Lebih lanjut ia mengatakan, kegiatan ini juga menjadi kesempatan bagi anggota Persit KCK Cabang LXVI/Kodim 1427/[Pasangkayu](#) untuk saling berinteraksi dengan masyarakat, dan memperkuat hubungan yang baik antara TNI dan masyarakat.

“Melalui kegiatan ini, Persit KCK Cabang LXVI/ Kodim 1427/[Pasangkayu](#), ingin menunjukkan bahwa kami hadir untuk melayani, dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat Dusun Bambamone ungapnya.

Selain membagikan Sembako, Ketua Persit KCK Cabang LXVI juga memberikan bantuan berupa dana untuk membeli tambahan nutrisi kepada anak Balita dan ibu hamil, Sembari menyempatkan waktu, untuk berinteraksi dengan warga, mendengarkan cerita dan permasalahan yang dihadapi, serta memberikan semangat dan motivasi kepada mereka. Dalam hal ini, Persit Kodim juga berperan sebagai mediator dalam menyampaikan aspirasi masyarakat, kepada pihak yang berwenang.

Sementara itu, Ibrahim Kadus Bambamone mengucapkan rasa syukur dan terimakasih kepada Ketua Persit karena adanya perhatian, dan dukungan yang diberikan kepada warga kami dalam menghadapi kesulitan ekonomi.

“Terima kasih Pada Ibu Ketua Persit dan ibu ibu Persit, semoga apa yang sudah dilakukan juga bisa dilakukan oleh masyarakat lainnya yang berkelebihan,” ucapnya.

Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian, Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVI/Kodim 1427/[Pasangkayu](#) akan terus melaksanakan kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

Keberadaan Persit Kodim 1427/[Pasangkayu](#) diharapkan, dapat memberikan kontribusi positif dalam memperkuat tali persaudaraan, dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah Kabupaten [Pasangkayu](#).

Gelar pembagian Sembako pada kegiatan Jumat berkah oleh Persit KCK Cabang LXVI/Kodim 1427/[Pasangkayu](#) adalah, langkah nyata untuk mewujudkan kebaikan, dan kepedulian sosial di tengah masyarakat.

“Semoga semakin banyak inisiatif semacam ini, dilakukan oleh berbagai pihak untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik, dan saling membantu,” tutupnya.